



cia

Murcia presenta en
Castilla-La Mancha
la nueva cara de su
región



mur

trar aquí", se encuentran el turismo náutico, el de interior, de salud, de congresos y cultural.

La profesionalización de la actividad turística en la región de Murcia ha llevado a los responsables públicos y privados de este sector a diseñar estos productos que presentan perfiles netamente diferenciados entre sí y respecto a otras regiones españolas. La fórmula empleada para lanzar estos productos ha sido la creación de respectivos consorcios financiados y gestionados por las administraciones públicas y por los propios empresarios.

Dentro de cada uno de estos apartados se realizan diversas inversiones para mejorar la oferta. Así, en el náutico se quiere potenciar la zona sur de la región, ampliar el número de plazas hoteleras de 15.000 a 18.000 en los próximos años y crear siete estaciones náuticas más. La Costa Cálida, con más de 250 kilómetros y un clima muy propicio, reúne condiciones idóneas para la práctica de deportes náuticos durante todo el año. El Mar Menor es un lugar privilegiado para estas actividades y, junto a él se encuentra La Manga, separada tan sólo por una estrecha franja de tierra del Mar Mediterráneo. Tanto en las localidades del mar Menor como en La Manga existen unos cuarenta centros y escuelas para practicar y aprender buceo, piragüismo, vela windsurf y esquí acuático. Además, en esta promoción, se incidirá especialmente en la zona sur, tanto en Mazarrón como en Aguilas.

El turismo rural también se quiere potenciar. La comarca de las tierras altas de Murcia, la zona del Nordeste y la Vega del Segura albergan todo un mundo de posibilidades para el visitante, combinando las necesidades de ocio y descanso con el disfrute de tradiciones, paisajes, deporte, cultura, fiestas y actividades rurales. Las ciudades de Moratalla, Caravaca de la Cruz, Cehegín, Bullas, Mula, Alhama de Murcia, Pliego, Lorca, Fortuna, Yecla, Jumilla, Abanilla, Archena, Blanca, Ricote, Villanueva del Segura, etc., disponen de alojamientos en áreas rurales o en los cascos urbanos. Asimismo, en la actualidad, en las comarcas del interior de la región se cuenta con una oferta de 3.000 plazas repartidas entre casas rurales, hospederías, hoteles y campings.

En cuanto a turismo de salud, Elena García dijo que "contamos con importantes instalaciones balnearias y de salud, que cada vez son utilizadas por un abanico mayor de gente y todavía queremos seguir creciendo". Entre estas instalaciones destacan las situadas en el interior (Archena y Fortuna) y en distintos puntos del litoral.

Bajo la denominación "Murcia, paraíso de salud" se ofrece un amplio repertorio de aguas termales minero medicinales y marinas, bajo reconocimiento, prescripción y control de médicos especialistas en hidrología. En la región de Murcia se puede disfrutar de excelentes instalaciones balnearias, hoteleras, clínicas de salud y embellecimiento, dotadas de varios tratamientos balnearios, lodoterápicos o talasoterápicos, complementados por el constante sol, mar azul, cielo luminoso y por la práctica de golf, tenis, deportes náuticos, excursiones y la saludable y deliciosa dieta mediterránea.

En el capítulo de turismo de congresos se cuenta con una completa oferta de servicios para albergar la celebración de todo tipo de congresos, encuentros, convenciones, jornadas y simposios nacionales e internacionales. La oferta de la ciudad de Murcia como lugar de encuentros profesionales y empresa-